
令和６年 教育委員会 ６月定例会 会議録 

 

１．日時及び場所   日時 令和６年６月４日（火） 午後２時 00分から午後３時 30分まで 

           場所 佐久穂小中学校会議室     

２．出席委員 渡邉秀二、山浦みつ子、小林智一、由井正宏、土屋由香利 

  欠席委員 なし 

３．その他出席者 

こども課長 星野、学校教育係長 内藤、学校教育係 増田 

生涯学習課長 清水 

４．傍聴者 なし 

 

（以下 会議事項概要） 

１．開会 渡邉教育長あいさつ 

 平日の中学校合同部活動の活動がスタートしている。昨年度と比べ多くの生徒が参加している。 

５月２４日に中学校のマラソン大会が開催され、それぞれの思いで参加した。 

 

２．教育長報告                     

 渡邉教育長が資料にて５月に出席した行事等について報告を行った。 →質疑なし 

  

３．教育委員会関係行事予定（６月分）                     

 内藤が資料にて教育委員会の行事予定の説明を行った。 →質疑なし 

 

４．事務局報告  

                                                           

５．議 事 

（１）要保護・準要保護児童生徒援助費支給の認定審査について 

  内藤係長が、要保護及び準要保護児童生徒援助費について、制度の内容と審査対象者についての  

説明を行った。 

  ・認定審査結果について → 対象者の審議を行った。 

（２）教科書採択について 

  増田職員が教科書採択の流れについての説明を行った。 

（３）令和６年度 English Camp について 

  増田職員が８月２・３日に実施される予定のイングリッシュキャンプについて説明を行った。 

 （４）県教育委員会との相互の任免及び人事に関する了解事項の取り交わしについて 

 増田職員が資料にて覚書についての説明を行った。 →質疑なし →全員賛成で承認とされた。 

（５）６月定例会一般質問について 

 星野課長、清水課長が資料にて６月定例議会の一般質問についての説明を行った。 

（６）特別支援教育推進員の訪問について 

  増田職員が資料にて６月２４日の東信教育事務所特別支援教育推進員の訪問についての説明を

行った。 



  

（７）後援名義使用承認について 

  「令和６年度長野県スポーツ少年団競技別交流大会（卓球）」の後援について 

  増田職員が申請内容の説明を行った。 → 全員賛成で承認とされた。 

 

（８）その他 

   ・小中一貫校教育の行政視察 岐阜県八百津町議会   ９月２６日（木） 

  増田職員が行政視察の内容について説明を行った。 

 

 

 

６．その他 

 （１）委員出席行事等について 

    ①令和６年度市町村教育委員会と県教育委員会との懇談会 ８月２６日（月） 

     13 時 45～16 時 15 分、場所未定→佐久合庁 

    ②佐久穂小学校音楽会 ６月２１日（金） 9 時 20 分～11：20 分 

 

 

 （２）定例会等の日程について 

令和６年    

       ７月３日（水）  午後 2時～4時   佐久穂小・中学校 2階会議室 

        ８月７日（水）  午後 2時～4時 

       ９月４日（水）  午後 2時～4時 

     10月２日（水）  午後 2時～4時 

       11月６日（水）  午後 2時～4時 

           12月４日（水）  午後 2時～4時 

 令和７年   １月８日（水）   午後 2時～4時 

        ２月５日（水）   午後 2時～4時 

          ３月５日（水）   午後 2時～4時 

 

（３）その他 

山浦職務代理者から、南佐久の部活動の取組は全国的にもかなり先進事例であり、県内で

も南佐久と似たような市町村はあるが、なかなか合同部活や地域移行など進めたくてもどう

はじめればいいか困っていると思われるので、情報共有できる機会あればいいと思うとの意

見あり。 

 


